## 2年2組斯支祭ホームページ

9月12日(土)·13日(日)に、斯支祭が開催されました。毎年それぞれのクラスが、長い時间をかけて様々なものを作り上げています。

今回、私たち2年2組は校内展示をすることになりました。そして、「宇宙」をテーマに作ることにしました。夏 体みの向しか製作期间がないので、みんな忙しい中、学校に来て準備をしました。向に合わないかもしれないと不安でしたが、なんとか向に合わせることができました。

そして、完成したのが、「cosmos~○知との遭遇~」です。宇宙にいるような気分にさせるために、部屋を晴くして、プラネタリウムを置いたり、宇宙人を登場させたりしました。さらに、そこでいろいろなゲームができるようにしてみんなが楽しめる展示にしました。

みんなで頑張った甲斐もあり、一日目、二日目ともにたくさんのお客さんが来てくれました。そして、どのお客さんも楽しんでいたのでそれが何より嬉しかったです。しかし、お化け屋敷かと思って入りづらかったお客さんもいたらしいので、そこはちゃんとどんな展示をしているのかわかるような表示をしておけばよかったと思いました。

いろいろありましたが、全体的に見れば大成功でした。この斯支祭を通して、私たち二年二組の绊がさら に深まったと思います。

